



Le RNCREQ appuie Québec dans son intention de déposer un projet de loi sur les mines amendé dès cet automne

Montréal, le 13 novembre 2013 - Le Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement (RNCREQ) est heureux d'apprendre que la ministre des Ressources naturelles, Martine Ouellet, envisage de déposer un projet de loi sur les mines amendé dès cet automne.

Le RNCREQ compte sur les partis d'opposition pour qu'ils agissent de manière responsable, dans l'intérêt du Québec, afin que ce projet de loi soit adopté rapidement. « Il faut mettre fin au *statu quo* inadmissible dans ce dossier », insiste Philippe Bourke, directeur général du Regroupement.

- 30 -

Source :

Anne-Marie Gagnon
Responsable des communications
514 861-7022 poste 24